



Einladung

Am Donnerstag, den **09.03.2023** diskutieren wir mit dem Bürgermeister und den Stadtverantwortlichen über die Zukunft des Fritz–Freund–Parks.

Wir wollen Klarheit für die Zukunft des Parks. Wir befürchten, dass mit der Rodung des Hallenwaldes auch der Park weichen muss.

Um **18:30 Uhr** im Nebenzimmer vom Bräuwirt in Miesbach. Bitte nehmen auch Sie daran teil.

Auf der Rückseite sind Fragen, die wir mit dem Bürgermeister diskutieren werden. Es wäre gut, wenn auch Sie Ihre Fragen und Anliegen vorbringen. Der Park braucht unsere ganze Unterstützung.

Folgende Fragen werden wir dem
Bürgermeister und den
Stadtverantwortlichen stellen:

Wie sehen die Schutzmaßnahmen
aus, die die Stadt ergreift, um den
Park für zukünftige Generationen zu
erhalten?

Gibt es einen Plan, die Schäden am
Park und Hallenwald, welche durch
die Baumfällungen entstanden sind,
wieder gut zu machen?

Gibt es einen Plan, was mit der
„alten Wasserreserve“ geschehen
soll? Und was kommt danach?

Welche jährlichen Beträge waren
bzw. sind im Haushalt der Stadt für
Pflege, Erhalt und Entwicklung des
Parks budgetiert?

Welche Mitwirkungsmöglichkeiten
und Unterstützung bietet die Stadt
den Bürgerinnen und Bürgern an, die
sich für den Erhalt des Parks
engagieren wollen?

Interessengemeinschaft Fritz–Freund–Park
Fam. Bier, Bracher und Seifert

www.fritz-freund-park.de

Mail: info@fritz-freund-park.de